

2024.08.25. 涙を流すことから礼拝することへ パート 2

黙示録 5 章 8 節から 14 節

J D フェラグ 牧師

おお、主よ、私たちが礼拝する時、これらの歌、御言葉を賛美する時、主よ、それはあなたを賛美する歌となり、スクリーンを読みあげることではありません。主よ、私たちは毎週日曜日と木曜日に、集まってすることが、主よ、この御言葉が私たちの言葉となりますように。「聖なる、聖なる」と歌うとき、「聖なる」は全能の主なる神であります。間違いなく、私たちの救い主がどういうお方か、そんな風に賛美しますように。イエスよ、それはあなたであります。主よ、この時を感謝します。礼拝、賛美、交わりにおいて。主よ、もっと重要なことは、私たちを変え、癒し、励まし、愛して下さるあなたの御言葉、生きた御言葉によって共に過ごすこの時を感謝します。主よ、共に過ごすこの時間を祝福ください。主よ、JD 牧師を祝福してください。彼の家族を祝福してください。主よ、あなたにしかおできにならないように、あなたが彼に召されたことをするため彼に強さをお与えください。主よ、ありがとうございます。イエスの御名によって、アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。今日の皆さんは陽気ですね。ご着席ください。ありがとうございます。来てくださり大変嬉しいです。オンラインの皆さんも参加くださり大変嬉しいです。節ごとに学ぶ驚くべき「黙示録」の旅も、今日で 5 章を終えます。今日の箇所は、5 章 8 節から始め、主の御心なら、14 節まで学びます。私たちが学ぶことは、、、皆さんが着席したばかりなのは知っています。立ったままで言うべきだったかもしれません。カトリックを思い出させたら、ごめんなさい。よろしければ、、、ご無理なら、座ったままでも結構です。可能であれば、ご起立いただき、私が神の御言葉を朗読するのについてきてください。再度、ご無理なら、座ったままでも結構です。あなたを特別な目で見ません。誰かが立ってなくても特別な目で見ないでください。使徒ヨハネは、聖霊によって、書くように告げられたことを記録し書き続けます。具体的に、ヨハネが天で見ていることについて。4 章 1 節で、天に引き上げられた/携挙後、ヨハネは天で見えています。ヨハネは続けて、(5 章) 8 節でこう言います。

一 ヨハネの黙示録 5 : 8 一

彼 (イエス) が、(七つの封印された) 巻物を受け取ったとき、四つの生き物と二十四人の長老たちは子羊の前にひれ伏した。彼らはそれぞれ、豎琴と、・・・

これが全てあの描写のところですか。天で何をしていますのですか？ ずっと豎琴を弾いているだけ？ その描写を、あなたの思い、壁、パソコン、どこからでも取り除いてくれますか？ 代わりに、思い描いてください。ご存知、小さなライアー (弦楽器) を。オーケストラで見るような大きなハーブではなく。

・・・彼らはそれぞれ、豎琴と、香に満ちた金の鉢を持っていた。

(ここが↓大好きです。) 香は聖徒たちの祈りであった。神の御座の前の私たちの祈りは、どれほど尊いのでしょうか。その祈りが金の鉢に入っている。香り。神の御前で芳しい香に満ちる。

一 ヨハネの黙示録 5 : 9 一

彼らは新しい歌を歌った。「あなたは、巻物を受け取り、封印を解くのにふさわしい方です。あなたは屠られて、すべての部族、言語、民族、国民の中から、あなたの血によって人々を神のために贖い、

人種差別もこれまでです。私たちは皆、人類の一員です。そして、13 節、

一 ヨハネの黙示録 5 : 13 一

また私は、天と地と地の下と海にいるすべての造られたもの、・・・

ほとんど含まれます。

・・・それらの中にあるすべてのものがこう言うのを聞いた。「御座に着いておられる方と子羊に、賛美と誉れと栄光と力が世々限りなくあるように。」

一 ヨハネの黙示録 5：14 一

すると、四つの生き物は「アーメン」(そうなりますように。)と言い、長老たちはひれ伏して礼拝した。

わお！ ...鳥肌モノです。祈りましょう。

お父様、本当にありがとうございます。この御言葉をありがとうございます。私たちに必要です。今日、私たちの前にある御言葉のこの箇所が必要です。こんにち、多くの人を経験していることのために。私たちはこれが必要です。垣間見れるからです。ほんの一瞥(いちべつ)でも。私たちは受け取れます。栄光のうちで待ち受けていることを。痛み、苦しみ、逆境、困難など、私たちの人生での試練を視野に入れると、本当に必要な効果があります。これが私たちが楽しみにせねばならないこと。今日、ここで、ヨハネが私たちにこれを先に見せてくれることをあなたに感謝します。私たちが本当に必要なことは、聖霊が、あなたにしかおできにならないように、教師となってくださり、その静かな小さな非常に精錬された個人的にはっきりとした御声で語ってくださることです。必要なら、極秘で。あなたが私たちの心をご存知だからです。あなただけが心をご存知です。主よ、私たちの心を導いてくださいますか？この箇所には本当にたくさんの方がいます。聖霊に導かれたヨハネでさえ、それを表現することは難しいように見えます。無限のことを有限の私たちにどう説明するのが。それは不可能です。しかし、再度、ここにあることを受け取る必要があります。ここにあるものを用いてくださって、私たちの心を祝福してください。私たちの生活への適応と理解へと。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。

ご着席ください。ありがとうございます。先週、お伝えしたように、主を求めた後、大変楽しみにしていたこの特別な章に関して、2週にかけ2回に分けることを示されました。これは、もちろん後半です。その理由は、先週、この章の前半(第一部)で見た通り、使徒ヨハネは、興味深いことに、文字通り、抑えきれず泣き、震えながら咽び泣きます。あなたがこのことを理解しようと思うなら、私たちがここで話しているのは使徒ヨハネですよ。その理由が語られます。この巻物は、結局のところ、地球の権利証書だからです。それは封印されていました。こんにちより約2000年前に買い取られました。ヨハネがこれを紀元95年に書いたなら、ヨハネの時代の約100年前で、そう信じられています。ヨハネは天に携挙され、言わばタイムトラベルしたようなものです。未来に。天の光景、携挙後、患難時代前、神の召しの声、ラッパが鳴り響くとき、ヨハネは語られます。

「ここに上れ。この後(メタ・タウタ)必ず起こることを、あなたに示そう。」(黙示録4：1参照)

それがこの書全体の変わり目、4章1節です。4章1節から22章の終わりまで、すべてがこの先未来のことだからです。4章と、再度、主の御心なら、今日、終わる5章は、牧師が話して話して話し続けなければね。しかし、4章と5章はすべて、天の眺め、天のプレビューについてと言った方がいいでしょう。6章の前に。意味深なのはわかります。4章と5章は、6章の前に来ます。しかし、その必要があります。理由は、そう、4章と5章で、神は、私たちが天の光景を見るためにヨハネに示して下さいます。封印が解かれ、巻物が開かれ、裁きが注がれる前に。6章から19章までが、7年の患難時代すべてについてで、そこには、ギリシャ語のエクレシア(教会)という単語は、1度も出てきません。1章から3章までは、19回出てきます。4章1節から書の残り全部、「教会」という単語はありません。教会は患難時代の中にないからです。教会はどこ？4章で見たばかりです。今日、再び、5章でそれを見ます。教会は天にいます。教会は天で、贖われた者たちが歌を歌っています。御使いたちが贖われるのではなく、私たちです。私は5章を2回に分けたかったのはなぜか？理由は、これは絶対的に大地を揺るがすような出来事だったに違いないからです。より良く言えば、ヨハネにとっては、天を揺るがすような、です。ヨハネは激しく泣くほどでした。巻物を開くことができるふさわしい者は誰も見つからない。皆さん、この意味を理解していますか？巻物を開くのにふさわしい者がいなかったり、見つからなかったら、地上の悪は、間違いなくいつまでも続くことになり、ヨハネはただ抑えきれず泣き崩れます。長老の1人がヨハネの肩を叩いてこう言うまでは。

「ヨハネよ、しっかりしなさい。・・・ゆるい言い換えです。・・・1人見つかりました。その名は、イエスです。イエスがふさわしいお方です。」ヨハネが見るのは、イエスはふさわしいだけでなく、可能であられる

こと。ヨハネが見るのは、イエスはふさわしく、可能であられるだけではなく、イエスは喜んでなされる。それだけでなく、イエスが唯一のお方。私たちが取り上げる箇所は、ヨハネが見たことについて書いた箇所です。想像できますか？ 抑えきれず泣き、震えながら咽び泣くことから、子羊、ユダ族から出た獅子、屠られた子羊、イエスを見る喜び。イエスが来て、巻物を受け取り、こう仰います。「それをわたしに渡しなさい。」 そのようには仰いませんでしたけど。「わたしはふさわしい。」 あなただけがふさわしいお方。イエスは巻物を受け取られ、ヨハネは抑えきれず激しく泣くことから、事実、抑えきれないほど大いに喜びます。ヨハネは、、、衝撃な話です。極端な話です。こういうことがありますか？ 先週も言ったと思います。同時に泣き笑ったことはありますか？それは、今までの人生で経験したことの無いような疲れ方じゃありませんか？ その後、あなたは息を切らします。ただ、あなたから多くを奪います。使徒ヨハネの姿が目に見えそうです。ヨハネは抑えきれずに泣いたばかりなのに、礼拝する自分を抑えられません。「ふさわしい、ふさわしい・・・」ヨハネはひれ伏します。(四つの)生き物と、長老たちとともに。彼らだけではありません。皆が礼拝しています。「屠られた子羊は、この巻物を開くのにふさわしいお方です！！」この所有権証書は、イエスによって買い取られました。まだ受け取っておられません。イエスはまだ所有しておられません。そう、地球の権利証書は、罪がこの世に入ったとき、アダムとエバが署名し譲渡しました。それが「第一コリント人への手紙」4章4節で、「この世の神」として、サタンが言及される理由です。サタンは今、この世の正当な所有者です。それがこの邪悪な墮落した世が、邪悪な墮落した世である所以です。サタンがこの邪悪な墮落した世の神だからです。しかし、神は、神がそれを買い戻されました。もともと神のものでした。まだ取引を終了しておられないだけです。ビジネス界にいるあなたのために、まだエスクロー段階だと言えるかもしれません。今、その時が来ました。巻物が開かれます。この世の所有権証書は、もはや悪魔の所有ではありません。これから見ていくように、これにはまだ続きがあります。主の御心なら、来週から6章を始め、19章まで、ずっと、、、第一礼拝の「聖書預言・アップデート」で話しましたが、誤解を招かないように、できるだけ良い言葉で説明してみます。教会携挙は、7年の患難時代前に起こらねばなりません。しかしながら、7年の患難時代前携挙前に、7年の患難時代について学ぶ必要があるかもしれません。伝わったと言ってください。来週から始まることで、何が起こるかわかりますか？ 私たちは7年の患難時代を学びます。携挙が先に起きたら、どんなに素晴らしいでしょう？ でも前もって警告しておきます。何が起こるかわからないことで、不意を突かれたくありません。6章が始まり、さらに、、、これは控えめな表現ですけど、厄介です。若者よ、古い言葉であるのは知っていますが、良い言葉です。「古いけれども良いもの」厄介な(ヤバイ)こととなります。醜いこととなります。強烈になります。神の御怒りがキリストを拒む世に注がれるからです。始まりの時の有史以来、人類史上、最も恐ろしい、言葉にできないほど恐ろしい時代になります。「マタイの福音書」24章(21節)で、イエスは語られました。「(そのときは、)世の始まりから今に至るまでなかったような、また今後も決してないような、(大きな苦難があるからです。)」

神よ、ありがとうございます。私たちは決して見ません。私たちは見ません。もちろん、最前列の席でない限り。実際、私は見たくありません。「JD、ここに席があります。」「要りません。他の人に譲ります。」もうこの世のことはたくさんです。見たくありません。それに、それなら天じゃありません。話していることはわかりますね。ある人たちはこう言います。「彼らはあなたを見下ろして笑っている。」実際、そうではありません。そこからあなたが見えたら、彼らは笑っていると思いますか？ 彼らは泣いています。笑っていません。天にいる人々について私たちが知っている唯一のことは今は肉体を離れ、霊において主とともにいて、彼らの体は復活までここにいます。キリストにある死者が先によみがえります。天にいる彼らについて私たちが知っている唯一は、キリストにあって亡くなった愛する者たちは、今、主とともにいる。彼らは天にいます。彼らはあなたを見下ろして笑っていません。聖書の中で唯一確かなことは、罪びとが悔い改めて救いに至るたびに、天では盛大なパーティーを開くこと。(ルカ 15：10参照)

それが私たちが知っている唯一。その意味は、たぶん天ではたくさんパーティーがある。罪びとが悔い改めるとき、全ての天の軍勢が喜びます。それが私たちが知っている唯一のこと。もう1つ、それから先に進みます。ハハハ。ご存知でしたか？ 4章と5章は、聖書全ての中で、天がどんな様子なのかの最も包括的な記述であることを？ このような人々のために、「わお、天ってどんなところなんだろう？」4章と5章です。21章と22章にいくと、新天新地です。それは全く異なる状態です。しかし、あなたが今、ヨハネの視点から天がどのような様子かを知りたいなら、それが4章と5章です。それが重要なのは、私たちにこの

概念があるからで、良い言葉が見つかりませんので、「仮定」という言葉を使ってもいいですか？

「私たちが天に行った時の、質問のリストがあるんだ。」いいえ、天に行ったら何も質問はありません。あなたはひれ伏して、ふさわしいお方である子羊を礼拝します。カポノ、ありがとう。聖霊の自発的な促しから、「聖なる、聖なる、聖なる」の賛美を。なぜ3回なのか？ 御父、御子、聖霊。じゃあ、この権利証だけでなく、、何と安心でしょうか。巻物は、世の所有権証書で、一種の遺言で、条件に従って実行されます。再度、主の御心なら、来週から始める6章からずっと19章に至るまでは、裁きです。これを指摘するのは、先のふさわしい者がみつからなかった時のヨハネの大きな絶望の説明で、と当時に、唯一ふさわしいお方が見つかった時のヨハネの大きな歓喜についての説明だから。今日の箇所を取り上げたいのは、、お付き合いいただけるなら、最善を尽くします。非常に強烈だからです。この天の光景は。先週、話したように、屠られた子羊、ユダ族の獅子が、その巻物を取るにふさわしい唯一のお方。それはかなりの逆説ではないですか？ 子羊と獅子って？ 子羊はもちろん、苦しみの救世主を象徴的に語り、獅子は勝利の王を語ります。その両方がイエス・キリストというお方を簡潔に述べます。実際、苦しみの救世主なくして、勝利の王はあり得ません。私たちがまさいに見る通り、イエスが巻物を受け取られることで、すべてが変わります。そのことがすべてを変えるだけでなく、文字通り、永遠をすべてを変えるのです。私たちはこんな表現を使います。ゲームチェンジャー/一変する。でもこれはライフチェンジャー/人生を変えます。これは永遠のいのちを変えます。お許しいただけるなら、再びご辛抱ください。最善を尽くします。これから見る天の光景は非常に力強いからです。そうして、あえて言えば、最初は、簡単に見え、当然のことのしっかり把握なだけと片付けてしまう。「私たちはそれを知っている。」と。さらに検証すると、それが私が望んでいることで、再度、聖霊の助けとともに、私たちの理解の目を照らし、これについて私たちのために明かりを灯してくださいを祈ります。それが今、あなたの人生/いのちを変えるからです。これが悲しみを喜びに変える傾向があります。夜に涙とともに種を蒔く者は、朝に喜び叫びながら刈り取る。(詩篇 126 : 5 参照)

この章の残りだけでも、それだけで、あなたのすべてを変える可能性があります。そうなることを願います。私にとってはそうなのです。教える前に、このことを自分のものにせねばなりません。自分ないものを誰かに与えることはできません。風邪の例えを使おうとしましたが、今、私は喘息で、タイミングが良くありません。しかし、自分が持っていないものを伝えることはできません。私が皆さんに分かち合いたいこと、伝えたいことは、主が私の心に強く印象づけられたこと。非常に勇気づけられました。今日、皆さんが励まされて、ここを後にされることを願います。今から私たちが見ることは、イエスが約束されたことだからです。「ヨハネの福音書」16章20節、

神だけがおできになる通り、喜んでなさる通り、あなたがたの悲しみは喜びに変わります。(ヨハネ 16 : 20 参照)

その理由をまさいに見ようとしています。どうか早合点しないでください。特に、この8節から10節、

1. イエスはご自分の血潮で私たちの(罪の)代価を払ってくださった。

「はい、はい、はい、はい、はい。」「罪の重荷を除くは」(直訳：その血には力がある)(聖歌425番/新聖歌235番)

私たちは賛美します。私の聖化された皮肉をお許してください。私も同罪です。私たちが礼拝し、賛美するとき、

♪血のちから 主の血は♪ ♪血のちから 主の血は♪ ♪ちからある 主イエスの血♪ ♪罪 けがれをきよむる♪

これが何を意味するのかわかりますか？ 質問。なぜか？ イエスは、そうする必要はあられませんでしたよね？ お付き合いください。イエスは自らのご意志で、私たちの代わりに十字架で血潮を流されました。イエスはそうする必要はあられませんでした。なぜイエスはそうされたのか？ なぜイエスは私たちを贖い、救い、私たちの贖い主(直訳：買い戻しの権利を持つ近親者)として罪の奴隷から解放し永遠の地獄から救ってくださったのか？ ひと言で言えば、答え：愛。

神がこの世の私たちを愛してくださったからです。神は、そのひとり子をお与えになったほどに、私たちの

代わりに死なせるほど、世（にいる私たち）を愛されたからです。（ヨハネ 3：16 参照）

御子を信じ、罪の赦しのためにイエスに信頼を置く者は誰でも、永遠に地獄で滅びることなく、代わりに永遠のいのちを持つためです。（ヨハネ 3：16 参照）

それが理由です。解説がたくさんあり、皆もったいぶって話します。彼らは、、、どうしてそうするのかわかりません。私はそうできません。試したら、時々、うまくいくこともあります。彼らは全てこんなふうに、「によると、#\$%^&*」いいえ、実は非常に簡潔です。イエスは私を愛しておられます。私を知っているのはこのこと。聖書が私にそう語るからです。「ユダヤ人がイエスを十字架にかけた！」おお、頼みますよ。よして。「ローマ人がイエスを十字架にかけた！」おお、頼みますよ。よして。「私たちの罪がイエスを十字架につけたのです。」まあ、それはいいでしょう。何が本当にイエスを十字架につけたかわかりますか？ 愛です。人のために命を捨てることほど、大きな愛はありません。（ヨハネ 15：13 参照）

それがイエスを十字架にかけた。十字架へ従い続けた。お気づきですか？ イエスはこう仰ることもできました。「OK！おおお！！」ゲッセマネの園で、前夜、イエスは祈っておられます。

「神よ、できることなら、この杯をわたしから過ぎ去らせてください。」（マタイ 26：39 参照）

イエスは知っておられました。イエスは血の汗を流されます。生理学で、私の次男は父親より賢く、彼は大卒です。私は高校をやっと卒業しました。息子が話してくれたのは、全て、生理学、生物学、〇〇学のようなこと、、、私はどうやって一日を乗り切るかだけを考えているのに、息子はこう言いました。「血液を発汗させるのに、どれほどのストレスと極度の圧力が人体にかかるか知ってる？」私はこのように、「ここにメモがある。息子よ、日曜の説教を教えなさい。」学問がそのことを証明しています。強迫、、、失礼、ストレスです。咳をしていますけど、怖がらないでください。ええ、最近は咳もできませんね。喘息と呼びます。まだあります。少々お時間ください。そんな目で私を見ないでください。店に入って咳をすると、みんな逃げ出します。OK。ただいま。ありがとうございます。イエスは知っておられました。イエスは知っておられました。ご存知ですか？ イエスが十字架にかかっておられる間、人々はイエスに唾を吐きました。イエスは鞭打れた後、誰か認識できないほどであられました。ピラトがイエスを見た時、こう言います。

「見よ、この人だ。」（ヨハネ 19：5 参照）

「このようなことを見たことがない。これほど打たれ、まだ立っているこのような男を見たことがない。見よ、この人だ。」（ヨハネ 19：5 参照）

今やイエスは十字架にかかられます。耐え難いこと。最も残酷で邪悪な死に方。そして、どんな時でも、、、このことがわかりますか？ これについて考えてみてください。イエスはこう仰ることができました。「わたしは辞める。」難なく、それを終わらせることがおできになりました。しかし、イエスはそうされませんでした。なぜ？ 愛です。愛です。これが理由です。激しく泣くことから大きな喜びに変えられます。イエスが私たちを買い取り、贖ってくださったことを理解するとき、私たちの口は賛美し、新しい歌を歌うということ。地獄で泣き叫び、歯ぎしりする代わりに。私たちは天で主を賛美する。地獄で泣き叫び、歯ぎしりする代わりに。かなり劇的ですね？ 次回、私のような牧師、あるいは、私たちの賛美リーダーのような賛美リーダーが、イエスの血潮についての歌を歌う時、あるいは、説教をする時、寝たり、あくびをしないでください。ここで意地悪をするつもりはありません。試す必要はありません。私はとにかく意地悪ですから、時々ね。意地悪をするつもりはありません。私はあなたと共に、寄り添っています。あなたと同じような傾向があります。

♪イエス・キリストの 血潮のほかなし♪（「罪のけがれを」聖歌 447 番）

マジですか？ ご存知、天では、、、おお、5章の前半、「大きな声で」大声が好きです。私の国の習慣です。それが私が皆さんに叫んで、唾を飛ばす理由です。それが私の話で拘りです。大声。抑えることはできません。大声で泣いているとき、コントロールできません。あなたは激しく泣いて、泣き叫びます。しかし、なぜ礼拝となると、私たちはあくびをするのですか？ そういう意味じゃなくて、、、まあ、そうかもしれません。理由は、私が罪の示しがある時、あなたも罪を示されてほしいのです。これは私に罪を示すからです。良い方法です。この件に関して、適度な罪の示しが必要です。私も隣の人と同じ傾向があるからです。木曜

の夜に来て、疲れています。そういう日です。地獄の日。時計を見て、疲れて、お腹も空いています。そして、食べると、それは大きな間違い。目がとろ～んとします。あなたはこう思います。「オンラインでみようかな。」私は牧師だから、そんなことはできません。私はここに来なければなりません。それは敵だとわかりますね？ あなたは疲れています。霊は燃えていても肉は弱いのです。(マタイ 26:41 参照)

あなたは大変疲れていて、あなたは打ちのめされています。そして聖霊があなたを元気づけ、引き上げてくださいます。車に乗って教会に向かいます。あなたは座り、あなたの席に誰もいないが前提。まるで呪いみたい。カポノがここに上がってきて、賛美を導き始めると、、、「おお～」神はご自身の民の賛美に宿り始められ、最高に素晴らしい。(直訳：天の味がする。)

わかります。肉においては、厳しいです。でもこれを言うために言います。天では、こんなことは一切ありません。♪イエス・キリストの 血潮のほかなし♪(「罪のけがれを」聖歌447番)

[疲れて歌う&いびき]もっとうなります。イエス・キリストの 血潮のほかなし！ ふさわしいお方！
(神の)子羊！「got to/義務」ではなく、「get to/特権」です。

ところで、カポノ、ごめんなさい。今日は、君をいじってばかりで。愛してるよ。わかってるよね。高校時代のフットボールコーチに言われたように、「私が話しかけなくなったら、心配しなさい。」ともかく、、、あるいは、叫ばなくなったら、それは私があなたを見限ったということ。それでコーチが私に怒鳴るのをやめたのかな。いえ、ともかく、、、カポノが賛美する時、あなたはそこに座っていて、これがあなたのボディランゲージ。私がこうする時、誰も見ません。あなたはこう考え、「おお、彼は私を見ている。」で、椅子の下に潜り込むから。いえ、私は説教壇を見ているだけです。あなたはこのように言います。「あの歌は好きじゃない。」誰かを見てしまった。ごめんなさい。カポノ、君を見るよ。ここにいるのは君だし、君はその受け手だからね。「その歌は知らない。」結局のところ、あなたは知っている歌が好きで、好きな歌を知っている。「その歌を知らない。」スクリーンの最後に、私たちが義務づけられている(表示)、、、あなたは見つけます。「おお、カポノがあんな曲を書いたんだ。私が知らないのも無理はない。なぜ知っている歌を歌わないの？なぜ歌わない？」いいえ、聞いてください。聞いてください。ー(笑)ー

どうか聞いてください。私は心のすべての愛を込めて、こう言います。賛美はあなたのためではありません。主のためです。主はふさわしいお方だからです。ー拍手ー

それが「礼拝」という言葉の由来です。価値ある関係/形。聞いてください。同じかもしれませんが、これもせねばなりません。これを言わせてください。しばらく前に、私たちは賛美ミニストリーを再起動させる決断をしました。当時、賛美チームに所属していた全員が、「わお、これ以上ない完璧なタイミングだ。」主はご存知でした。ミニストリーの始めの頃、牧師のカンファレンスに参加したことを覚えています。世界各地から1500人の主任牧師が集まり、巨大な講堂で、一人の男がギターで賛美を導き、声が捧げられました。私は考えました。これを再起動しようと。で、カポノに言いました。「どう思う？ただそこに立って、賛美を導く。」それがそのことです。賛美リーダーがただ私たちを賛美へと導く。彼がここに上がるのは、皆さんのために歌うのではありません。彼は私たちを賛美へと導くのです。私の判断基準は、何かご存知ですか？たぶん、これは今日ここにいる誰かのためかもしれません。メモにありませんから。初めてのことじゃない。ご存知、私たちが賛美するとき、神はご自分の民の賛美の中に宿られます。それがあなたの霊が満たされ、高められ、高揚する理由です。神はご自分の民の賛美に宿られるからです。私たちは神を礼拝し、賛美します。私の判断基準は：人々は賛美リーダー、あるいは、スクリーンを見ていないか？それとも、主を賛美しているのか？私の判断基準は：私は人々の主を賛美する声を聞くのか？人々が主を賛美するのを聞いたら、カポノがあなたを賛美に導いたという意味だからです。賛美を導けるからといって、賛美リーダーにはなれません。賛美リーダーは、神を賛美するために神の民を導くのです。そのことで本当にあなたを戒めましたね？私の根性がお嫌い？カポノの根性が嫌いですか？ー(笑)ー

カポノ、ごめんね。次に進む前に、最後に1つだけ言ってもいいですか？新しい歌がある。(9節)

その歌の歌詞を提供します。天にはプロジェクターはありません。見る必要はありません。

「何？見ると、、、誰がこのプロジェクターを操作しているんだ？歌詞が遅れる。歌の歌詞を間違えた。私

は賛美していないから、気分が良くない。これは苛立たせる。私を完全に賛美から遠ざけた。」

違います。私たちは歌います。私たちはここ教会にいて、わからないけど、もしかすると、私だけかも。大抵、人々はスポーツイベントに行き、3時間も座っていられると思います。私はこれを第一礼拝で言いました。第二礼拝でも聞いてもらいます。私は機会均等犯罪者です。お知らせしておきます。あなたは教会の礼拝に行き、「牧師は少し長い。かなり長いようだけど。(笑) 礼拝は、今日は少し外れだった。説教からあまり得られなかった。牧師はただひたすら、このことを言い続けて、かなり長すぎた。この通りを下ったところの牧師は、20分の説教っぽい、クリスチャンっぽいことしかしないよ。」— (笑) —

私たちが今していることは礼拝だとわかっていますか？ 私たちは神を礼拝します。価値ある関係/形、私たちの礼拝に、神がふさわしいお方であるからです。それがあなたがここにいる理由です。聞いてください。私は第一礼拝で言及しましたが、私は幻想を抱いていません。あなたがここに私の話を聞きに来てると。もしそうなら、ここにいないべきではありません。あなたがここに居るのは、御言葉によって、御言葉を通して主があなたの人生に語りかけてくださるのを聞くためです。それがあなたがここに居る理由です。私たちが3つのCと呼ぶこと：大義、共同体、キリスト。説明します。ある人たちが教会に行くのは、大義のためです。「彼らはこれに賛成、これに反対、彼らが何に反対するかはよく知られている。」彼らはそのすべてのプログラムを準備し、参加したいなら、この教会に行きましょう。彼らはそれを実現しました。あなたがその理由のためにここに居るのではないことはわかります。私たちは何もないからです。大義ではない。2つ目に行きましょう。共同体。その教会に行く理由は、私の友達が行くから。まあ、何も問題はありませぬ。フェローシップ/交わりは、教会のテーブルの4本の脚です。「使徒の働き」2章42節の。礼拝と礼拝の合間に、何節かわかりました。おお、ある方々は第一礼拝にいましたね。今は節を知っています。OK。はい。使徒たちはいつも、使徒たちの教えを守り、(神の御言葉) 交わりを持ち、パンを裂き、(愛餐) (聖餐式) 祈りをしていました。(使徒の働き 2:42参照)

教会のテーブルの4本の脚です。フェローシップ/交わり、それは結構です。「私はフェローシップ/交わりのためにそこにいます。」「いいですよ。それだけが理由ですか?」「はい、私の友達もそこに通っています。」「友達が去ったらどうなりますか?」「ここから去ります。」アロハ(じゃあね)。あなたがこの教会に居る理由、そしてこの教会に戻ってくる理由は、唯一「キリスト」のためです。大義のためではありません。共同体のためではありません。フェローシップ/交わりは素晴らしいことですが、でもイエス・キリストのためです。イエスがふさわしいお方だからです。私が学んだことをお伝えします。私にとって本当に長い年月でした。牧師になって何年も経つからです。今でも覚えています。もうずいぶん昔のことで、神の御言葉の教えの下に座っていたことを今でも覚えています。私は、神が私の心を整え、私の前を進んでくださるよう祈りました。神の御言葉の説教のために、神が私の心をしなやかにしてくださるよう。教会に行く前に神の御言葉の教えを受けられるように。あなたのように。私が牧師になる前の話です。私は教会に座っていたことを覚えています。意味があったのはこの時だけでした。イエス・キリストが正しいところにおられ、イエス・キリストが中心である時が。イエスが、礼拝されるのに、ふさわしい唯一のお方だからです。そう、これが私たちが永遠です。これが2つ目です。再度、目を丸くするのは止めましょう。私は見ませぬ。当然のことの再認識です。

2. イエスは永遠に賛美される。「はい、はい、はい、はい、はい。」「知っています。知っています。知っています。」「おお、ちょっと待って。私たちに告げられているのは、今、読み終わったばかりで、この章を再読できます。今じゃないです。私はまだ説教中です。あなたの神の御言葉の時間に。この章を振り返ってみると、、、実際、4章と5章をセットにすることを本当に勧めます。実際、連動するからです。全ての光景を見るために。しかし、ここに記されている詳細には、数え切れないほどの、、、数え切れませぬ。何百万、何千万、何万、何千万の御使いたち。私たちがまだ始まってもいませぬ。それは御使いたちです。そして、、、彼らはふさわしい子羊を賛美しています。そして、それだけではなく、私たちは、何百万、何千万、何万という数えきれないほどの御使いたちとともに、天と地と地の下と海にいるすべての造られたもの、それらの中にあるすべてのものが、イエスを永遠に世々限りなく賛美します。OK。例です。質問するかもしれません。それからその例をお話しします。個人的な例です。多くの人々が、彼ら全てが、神を賛美しているところに行ったことがありますか？ あなたは何も感じませぬか？ 私はあります、、、私は1つ説明しました。毎年参加した牧師のカンファレンスに出席したときのこと。人々の声が捧げられるためにだけ、1人の男が賛美

を導き、イエスに向かって彼らが心を込めて歌うのです。それはあなたに何かを与えます。それはほんの、それはほんの、それはほんの、、、言うのは簡単です。それは塵でさえありません。(天での)これに比べたら。それを理解することさえできません。想像できますか？わかります。これは、、、愚かな描写をお許してください。しかし、想像できますか？ 何百万、何千万、何億、何千万、数え切れないほどの、誰もが主を賛美しています。彼らは(退屈そうな顔で拍手)をしていません。おお、第一礼拝で、「オー・ハッピー・デー」を賛美しましたね。ありがとう。私の心が分かるでしょ。何がほしい？ まだカポノをいじっています。「オー・ハッピー・デー」その歌が大好きです。♪オー・ハッピー・デー♪ 皆さんと一緒に。少しペンテコステ派風になって。で、私たちは、私は、、、自分に話しています。(疲れて歌う)♪オー・ハッピー・デー♪ ♪オー・ハッピー・デー♪ (時計を見ながら)♪イエスが私の罪を洗い流してくださった時♪

天の何百万の数えきれない人たちと一緒に賛美することを考えてください。考えみてください。何百万人もの人々が、あなたにスポットライトを当てて、「あの男はどうしたんだ？ 彼が唯一疲れてこう歌っている。」♪オー・ハッピー・デー♪ その一方で、何百万人、何千万人という人々が、栄光の大音量でハーモニーを奏で、一斉に神を賛美します。あなたは何をしているんですか？ ネイルですか？ 再度、この描写の愚かさをお許してください。言いたいことはわかると思います。お願いします。これを忘れないでください。これが私たちが楽しみにしていること。これを考えてください。そして、私たちは角を曲がり、着陸させます。希望を与えるためだけ。希望を与えるためにそう言いました。これを考えてください。これに同意するかどうかわせてください。天国で永遠にイエスを礼拝できるのなら、私は地上での人生で生きる限り涙を流すことを厭わないはずでは？ わかりましたか？ 私たちの人生は、 $3 \times 20 + 10 = 70$ 、70年、80年、90年です。年を取れば取るほど、この数字は高くなります。ですから、100年にしましょう。第一礼拝で尋ねたように、神から与えられた知性を使うため皆さんに尋ねます。私たちは、恐ろしくも使っていませんから。あなたの神から与えられた能力を使って、私と一緒によく理由を考えてみてください。かなりいい条件ですね？ ある方々は、かなり厳しい人生を送ってきました。あなたは自分がどういう者か分かっています。神はご存知です。神はあなたの心をご存知です。神はあなたの葛藤をご存知です。神はあなたの痛みをご存知です。あなたの人生は他の誰よりも大変でした。言葉にするのも、伝えるのも難しすぎるほどに。しかし、神はご存知です。神は見ておられます。気にかけておられます。あなたは人生でいろいろなことを経験してきました。こういう人々も知っています。クリスチャンでもあるのに、本当に苛立たしい人々。「詩篇」73篇のアサフに尋ねてください。彼らは生まれ変わった/新生クリスチャンです。天にも行けるし、何もかも彼らの人生は非常に順調。あなたの人生は厳しい。彼らが触れるものすべてが祝福。あなたが触れるものすべてが試練。人々がこう言うのを聞きます。「私は試練にいるんだ。」「本当に、あなたが試練に？ 私はずっと試練にいる。」誰かにこう言われても、何の助けにもなりません。「試練に入るか、試練から出るか。あるいは、、、」3つ目は何でしたっけ？ 忘れました。そんな試練の中にいる。入るか、出るか、あるいは試練の真ん中か。言い換えれば、人生は試練です。ある者は、他の者よりもさらに多い。時に、神は試練を必要と判断なさいます。それについては使徒パウロに尋ねてください。多くの者が召され、そのような杯を飲むように選ばれた者は極僅かです。ある引用を聞いたのを思い出します。長年、私の心に残っています。神に力強く用いられた男が神に言いました。

「神よ、あなたは私のことを考えすぎです。すべての苦難のせいです。」さらに彼らの文章を読むと、家族全員が海で亡くなったと書いてあります。私たちは彼らの賛美歌を歌います。♪私の魂は大丈夫、安らかです♪ (「安けさは川のごとく」賛美歌520番 新聖歌252番)

この歌にまつわる話をご存知ですか？ お勧めします。今じゃないです。まだ説教中です。ぜひ調べてみてください。彼はシカゴの火災で息子を亡くした後、家族全員を海で失いました。前世紀末のことです。彼は同じ船に乗り、基本的に亡くなった家族と同じ場所において、彼は妻から電報を受け取ります。彼らは自分たちが沈むのを知っていました。“再び、家で会いましょう。この世の家ではなく、天の家で。”彼はボートに乗り、彼の家族が亡くなったあの海のあの場所まで出て行きます。神は彼に賛美の言葉を与えられました。♪海は波立つけれども♪ ♪私の魂は大丈夫、安らかです♪ 起こったことは、

「神が私を殺しても、私は神を賛美/信頼する。」(ヨブ 13:15 参照)

起こったことは、「私は、死ななければならぬのでしたら、死にます。」(エステル 4:16 参照)

私たちは綿菓子キリスト教を生きている。余地なし。「苦難は予定にないし、今後も予定ありません。私のカレンダーは予定でいっぱい、試練は入っていません。」

私たちは順風満帆な人生を望みます。そう、私たちは思い上がって、良いことがあれば、神を賛美し、物事が良くないときは、神を賛美しません。あなたはあまり神を賛美しません。このような生き方をするクリスチャンが哀れです。物事がうまくいっている時だけが、喜びを経験する時だとしたら、あなたにとってどんな効果ですか？ 言葉「幸せ/ハッピー」の由来をご存知ですか？ 偶然、状況、運です。「幸運」が何から来るかご存知ですか？ ルシファーです。考えてみると、、、はい、私は絶好調です。そうかも。今度、誰かにこう言う時、「やあ、幸運を！」基本的にあなたが言う意味は、「ルシファーがあなたの状況のために働くのを願うよ。幸運を。」いえ、いえ、いえ、いえ、いえ。クリスチャンは運で取り組みません。「幸せ」になることでもありません。ある人が言った通り、自分で自分を幸せにすることはできないが、自分自身を喜びに満たすことはできる。大きな違いがあります。というのは、そう、「喜び」は私の人生の状況によって決まりません。「幸せ」は、そうです。「やあ、順調です。私は良い状態です。」「順調ではありません。私は良い状態ではありません。」「どうしたんですか？ 順調だけど。」わお、それがあなたの生き方ですか？ ヨーヨーみたいに、上に下に。更新版「ヨーヨー」、もう1つあります。それは古いけど、良い。上に下に、ヨーヨー・クリスチャン、ある日は上に、他の日は下に。なぜ？ 自分の人生の状況に基づいて生きているから。しかし、喜びは違います。「喜び」は、人生の試練を経験しても、それでも人生において純粋な喜びを持つことができます。それがヤコブが言ったことではありませんか？ 私は決して忘れません。若いクリスチャンの時、初めてこれを読みました。私はこう思いました。「この節は誤訳に違いない。」

「私の兄弟たち。様々な試練にあうときはいつでも、この上もない喜びと思いなさい。」(ヤコブ 1 : 2)

確かにこう読むべきです。私の兄弟たち、さまざまな試練にあうときは、この上もない地獄だと思いなさい。違います。この上もない喜びです。なぜか？ 神があなたの人生に許された試練が、どこに向かっているのかを知ることで、あなたは喜びに満たされるからです。神がなさっていることは、あなたの中に忍耐力を生み出そうとしておられるからです。あなたはそのため祈ったことを思い出さかもしれません。忘れませんか？ 「主よ、私に忍耐をお与えください。」おお、いやいや、彼はそう祈らなかったよね？ おお、彼はそう祈りました。何年も前に、私の祈りについて話しました。私たち夫婦は不妊症で、10年間子供ができませんでした。私は神に叫びます。

「神よ、子供をお与えください。私を祈りの人にしてください。おお、神よ！」神はこのように、「あなたは今、『祈りの人にしてください』とわたしに頼みましたか？」「はい、おお、神よ。」私は2人の息子たちを与えられ、私は祈りの人になりました。「おお、神よ！」今、私の祈りは違います。「おお、神よ、そういう意味ではありませんでした！」古い格言ですが、何を祈るかには気をつけてください。「牧師さん、どこへ話は向かうのですか？」私が言いたいのは、もっと上手に早く言える人はたくさんいます。私が言いたいのは、それだけの価値があるということ。この世の苦しみは、待ち受ける栄光とは比べるに値しません。(ローマ 8 : 18 参照)

今、主を賛美してください。あなたは永遠で主を賛美するのです。「嵐の中で主を讃える」を歌うでしょ。「いや、そんな気分じゃない。」いいえ、賛美し始めれば、感情は後からついてきます。「神に感謝する気にはなれません。」いいえ、神に感謝してください。感情は後からついてきます。お気づきですか？ その仕組みを。ある時、私は非常にづらい試練を経験しました。私が誰にも望まないことでした。詳細は省きます。必要ありません。私は非常に打ちのめされ、私の祈りは涙の祈りを超え、涙腺が枯れました。呻き声と唸り声しかありませんでした。私は御言葉の中にいました。「詩篇 119 篇」に至りました。神はそれをはっきりと示されました。大変明確に。

「そこを愚か者がさまようことはない。」(イザヤ 35 : 8 参照)

「わたしはあなたにわたしをほめたたえ始めて欲しい。」それに対して私の反応は、「それは今、私が一番したくないことです。」「わたしを賛美し感謝することを始めてほしいのです。」ご存知、私は偉大な歌手です。私はあらゆる助けが必要でした。私は、ネットで検索しました。♪ オー・ハッピー・デー ♪ ♪

神よ、あなたは大変良いお方♪ 全て私のお気に入りです。いくつかは古典的な賛美歌で、

♪ 輝く日を仰ぐとき♪ (賛美歌第二編 161 番、新聖歌 21 番)

♪ いつくしみふかき♪ (賛美歌 312 番)

私はただ始めたら、止めることができなくなりました。始めることができない状態から、止めることができない状態へ。生理的に何が起こるかご存知ですか？ 生理学的にすべてが変わります。理由は、そう、脳が身体にメールを送り、こう言います。

「やあ、神はいつでも/今なお御座におられます。」そのことがすべてを変えます。感情は後からついてきます。OK。長くはなりません。ははははは。素晴らしい類型論の旅にお連れしても良いですか？ イエスが私たちを買い取るにふさわしいお方、私たちの贖い主、買い戻しの権利を持つ近親者であられることについて。あまり説得力がありませんでしたね。でもそれを受け取ります。

そのために、「ルツ記」に巻き戻す必要があります。

ボアズという名の買い戻しの権利を持つ近親者についての箇所です。この買い戻しの権利を持つ近親者、名はボアズで、私たちの買い戻しの権利を持つ近親者の型です。そのお方の名はイエス、すべての名にまさる名。

ボアズは私たちの買い戻しの権利を持つ近親者の型:その名はイエス

ボアズ	イエス
買い戻しの権利を持つ近親者は、家族として近親者でなければならなかった。	イエスは、私たちの買い戻しの権利を持つ近親者となるために人となられた。
買い戻しの権利を持つ近親者は、家族の一員を奴隷から買い取った。	イエスは、罪と死の奴隷状態から私たちを買い取られた。
買い戻しの権利を持つ近親者は、剥奪された家族の土地を購入することができた。	イエスは、人間がサタンに剥奪されたこの地球を買い取られた。
買い戻しの権利を持つ近親者は、兄が死亡の場合、その近親の妻と結婚しなければならなかった。	イエスは私たちのために死なれ、私たちと婚約され、婚姻される。
買い戻しの権利を持つ近親者は、ルツへの大きな愛ゆえにルツを娶った。	イエスが私たちを贖ってくださるのは、イエスより他に私たちへの大きな愛はないからである。
買い戻しの権利を持つ近親者は、計画を持つ必要があった。それはある人々には愚かに思われた。	イエスは十字架上で死ぬことを計画された。
買い戻しの権利を持つ近親者は、異邦人であるルツを花嫁に迎えた。	イエスは私たちを、ユダヤ人と異邦人の両方から、ご自分の花嫁として迎えてくださる。

買い戻しの権利を持つ近親者は、家族の一員として近親者でなければなりませんでした。イエスは私たちの買い戻しの権利を持つ近親者としてふさわしい近親者になるために人となりました。買い戻しの権利を持つ近親者は、家族を奴隷から買い取りました。私たちの買い戻しの権利を持つ近親者イエスは、罪と死の奴隷から私たちを買い取ってくださいました。買い戻しの権利を持つ近親者は、剥奪された一族の土地を購入することができました。彼らが債務を返済できなかったからです。この歌を聞いたことがあるでしょう。

イエスが負債を負われました。「イエスは負っていない負債を支払ってくださいました。私たちに払えない負債を。」

私たちの買い戻しの権利を持つ近親者イエスは、人間がサタンに剥奪された地上の権利証を買い取ることを選ばれました。私たちは債務不履行でした。買い戻しの権利を持つ近親者は、兄弟が死んだ場合、その近親

者の妻と結婚することになっていました。興味深い話です。ユダには、3人の息子がいました。この記述を覚えていますか？ その女性の名は、、ど忘れしました。長男と結婚し、その長男は死亡。2番目の近親者が彼女と結婚しなければなりません。次男が彼女と結婚し、死亡。ユダには3人の息子がいました。これらはユダの息子たちです。ユダはこのように、3番目の息子に、彼は、「ここはちょっと待ちなさい。息子たちのために何を夕食に料理しているのか？ あなたは私の2人の息子と結婚したから。2人とも死んだ。三男は渡さない。」

そこで彼女はユダを騙し、娼婦のような格好でユダを誘惑します。(創世記 38 : 14 参照)

ユダは彼女と性交し、双子を生みます。彼らが「マタイの福音書」と「ルカの福音書」に記されている救い主の血筋です。彼女の名前を思い出せません。会衆：タマル！ そう！ありがとう！ 誰でしたか？ トム？ あなたですか？ 10点！ 何のためかわかりませんが、あなたに10点差し上げます。

わお、タマルです。キリストの系図です。ユダは次の近親者である自分の息子を、死亡した兄弟たちの妻と結婚させなかったからです。それが買い戻しの権利を持つ近親者がすることです。それがイエスがなされたことです。イエスは私たちと婚約なさいました。イエスは私たちと婚約し、私たちの近親者として婚姻されます。私たちのために死なれました。買い戻しの権利を持つ近親者は、ルツを引き受けました。彼女への彼の大きな愛ゆえに。おお、ロマンス小説が読みたいですか？ 娘がまだ小さかった頃、一緒に聖書を読んでいたとき、この書に至り、私はこう言いました。

「いいか、これは PG13 指定だ。これはちょっとしたロマンス小説のようなものだからね。」

そうです。彼は彼女に惚れ込み、彼女も彼に夢中でした。ボアズはルツを妻として受け入れました。彼女への愛ゆえに。彼がしなければならないからではなく。イエスのようです。イエスは私たちを贖われます。

人が(自分の友)他の人のためにいのちを捨てること、これよりも大きな愛はだれも持っていません。

(ヨハネ 15 : 13 参照)

買い戻しの権利を持つ近親者は、ある人々には愚かに見える計画を持たねばなりませんでした。イエスには、十字架上で死ぬために生まれる計画があらわれました。滅びるものたちには(十字架は)愚かである。パウロの(I コリント 1 : 18 参照)最後に、本当に素晴らしくなるところです。買い戻しの権利を持つ近親者は、異邦人を通して、ルツを花嫁として迎えました。ルツはユダヤ人ですらありません。彼女はモアブ人です。異邦人です。何だって？ イエスは私たちをご自分の花嫁として(ユダヤ人と異邦人の両方)迎えてくださいます。

OK。ほとんどおしまいです。ご辛抱願います。その価値はあります。ここが非常に素晴らしくなるところです。ご想像の通り、それに関すること、患難前携挙の健全な教理です。頼みますよ。患難前携挙の話をせずにまさか5章を終わるとは思ってなかったでしょ。話が逸れていても辿り着けました。すぐここにあります。ページから飛び出してきて、私の顔を直撃しました。異邦人の花嫁は、買い戻しの権利を持つ近親者に引き取られます。もしもし？ それはどのように聞こえますか？ これは、花婿ボアズの花嫁としてのルツに関する類型論であり、患難前携挙の伏線です。これがそこに私が辿り着いた方法です。ルツ/教会の型は、ナオミ/イスラエルの型に従い、ボアズ/買い戻しの権利を持つ近親者としてイエスの型と結婚する理由です。さらに良くなります。インフォーマーシャルのように聞こえないことを願います。ルツは、花婿ボアズのために、先に異邦人の花嫁として自分の世界を離れ、全地に訪れようとしている患難を経験しません。ボアズとルツの結婚後、その地を襲う患難は、言いようのない恐ろしさです。これはその患難前です。異邦人の花嫁は取り去られる。これに注目下さい。ヨセフは異邦人の花嫁を迎えます。これに気づきましたか？ 全地に7年間の飢饉が訪れる前です。7年間の飢饉が襲った後、彼女は一度も言及されません。7年の「前」だけです。「7」私は指を使いません。悪魔のシンボルを使っているというメールを受け取るからです。ヨセフが7年間の飢饉の前に花嫁を迎えた後、ヨセフの兄弟たちは7年間の飢饉に入ります。イエスがご自分の花嫁、私たちを迎えた後と同じように、イスラエルは患難時代に入り、その7年の間に救われます。今、私が何を言ったか分かりますか？ イスラエルの描写です。もう1つ。さっと、説明します。よく話します。ダニエルです。「ダニエル書」を終えたばかりです。今は「ホセア書」です。シャデラク、メシヤク、アベ

デ・ネゴは、7倍燃え盛る火の炉の中に入り、そのど真ん中で救われます。ダニエルはどこですか？ 燃えさかる炉の前に、ダニエルは高く上げられ、高い地位に上げられました。ダニエルは、教会の予型です。シヤデラク、メシヤク、アベデ・ネゴは、イスラエルの予型です。彼らは7年間の燃え盛る患難に入り、その間に救われます。ここで、類型がわかりますか？

さらに良くなります。モーセです。モーセは異邦人の花嫁を迎えました。実際、姉のミリアムとアロンを覚えていませんか？ 彼らはモーセにかなり辛く当たり、後悔しました。ミリアムはツァラアトになったと思います。アロンは、どういうわけか少し楽でした。しかし、彼らは異邦人の花嫁のことで、モーセを本当に厳しく非難しました。エジプトの地を襲う患難の前です。ヨセフがキリストの型であるように、ボアズがキリストの型であるように、モーセはキリストの型です。これが結論です。

聖書のすべてが指し示すのは、イエス・キリストというお方と、異邦人の花嫁である私たちのためのイエスの間もなくの来臨です。この方法で締めくくります。

カポノ、上がってきてください。そうすれば、締めくくらねばなりません。皆さん、ご起立ください。そうすれば、締めくくらねばなりません。今朝、起きた時、わかったのは、私の前にあること。そして、このこともわかりました。そのことが、あなたに励ましの言葉を残すレベルまで高まること。それを台無しにしないために、私はそのことを書き出しました。いいですか？ それはこのことです。そして、締めくくります。私はただ謙虚にあなたを励ましたいのです。特に、本当に傷つき、葛藤し、泣いている人たちを。私たちは皆、間もなく、もう間もなく、神が私たちの涙を喜びに変えられ、大きく喜び、賛美し、永遠に礼拝します。イエスの御名によって、アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師 カルバリー・カネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7